

# Alerta por personas en situación calle que dirigen el tránsito y piden dinero

Vecinos de la Población Carlos Condell en Quillota ven como cada día se hace más difícil lidiar con ellas, que beben alcohol y se enojan cuando no les dan propina. Debido a esto se han generado varios altercados.

Adita González Martínez  
 La Estrella de Quillota-Petorca

Una complicada situación han estado viviendo los vecinos del sector de la Población Carlos Condell con una problemática que si bien se ha venido dando desde hace unos 10 a 15 años, se acrecentó cuando se realizó una intervención en la plaza Los Ceibos de la comuna, lo que provocó que las personas que ahí se juntaban para tomar alcohol se desplazaran hasta la población Carlos Condell.

Jaime Urbina, presidente de la Junta de Vecinos de dicho sector, aseguró que como comunidad han hecho de todos para levantar este problema, pero que persiste a través de los años.

“Se viene acarreado desde hace más o menos 10 a 15 años, pero ahora que se limpió la plaza de los Ceibos (sector estación), gran parte de esas personas llegaron para acá” señaló el dirigente.

Respecto de la cantidad, Urbina enfatizó en que no se trata de una o dos personas, sino que de un número importante.

“Hay días en que se juntan más o menos 12 a 15 personas, entre ellos dos a cuatro mujeres”.

## INCIVILIDADES

Esto ha llevado a que los vecinos vivan diversas situaciones incómodas, algunas que incluso ha puesto en jaque el tema de la seguridad en población.

“Da una sensación de inseguridad a los vecinos, hace poco cartearon a una vecina en el paradero y le robaron su documentación, también asaltaron un negocio pequeño... todo esto crea un clima de temor en el sector” agregó el presidente de la junta de vecinos.

Si bien lo anterior, pue-



SE PONEN CHALECOS AMARILLOS Y SE TRANSFORMAN EN CUIDADORES PARA RECOLECTAR MONEDAS Y SEGUIR BEBIENDO.

de considerarse hechos puntuales, lo que más ha traído problemas ha sido que “se ponen a dirigir el tránsito de los vehículos de vecinos que van a comprar a los negocios que existen en el sector y les piden monedas y se ponen insolentes cuando no les dan, acarreado con esto garabatos y amenazas, con la eminente amenaza de un accidente”, añadió Urbina.

## SUCIEDAD

Otro problema que ha traído por este grupo se reúna todos los días en el mismo sector, es la suciedad y la salubridad que crea en el ambiente.

“Como están casi durante todo el día, hacen sus necesidades en los pasajes e incluso orinan en el bandejón central de la Calle Condell”, enfatizó el dirigente.

Todo lo que explica Urbina es a vista y paciencia



ESTOS MUROS SON LOS QUE QUIEREN SACAR.

de todos quienes transitan por el sector donde “hay un jardín infantil, un centro cultural, por donde transitan mamás con sus pequeños, personas de la tercera edad, quienes muchas veces tienen que bajar a la calle para evitarlos

ya que, además, a veces pelean entre ellos, fuera que consumen alcohol todo el día”.

## MÁS PATRULLAJE

El temor de los vecinos, es que termine ocurriendo algo más grave, por lo mis-

mo es que ha recurrido a las autoridades para ver si los pueden ayudar.

“Han ofrecido patrullaje, tanto de Carabineros como de las camionetas de Quillota Te Cuida, pero falta que sean más seguido y mayor rigurosidad, junto

12

a 15 personas son las habituales en el sector, alterando la tranquilidad en la población.

con eso se ha solicitado que se puedan demoler esos muros de concreto que estos personajes utilizan como asiento” remató el presidente de la junta de vecinos de la población Carlos Condell.

## APOYO CONCEJAL

Una de las personas que ha expuesto esta situación ha sido la concejal Regina Brito, quien en más de un Concejo Municipal ha relatado el problema que atraviesan y que si bien, cuentan actualmente con cierto grado de resguardo, claramente es insuficiente en un sector donde cada día hay más adultos mayores.

“Los vecinos de Carlos Condell se sienten abandonados, han pedido a la autoridad ir a escuchar sus problemáticas y lamentablemente ello no ha ocurrido”, afirmó al ser consultada respecto de la situación de la población Carlos Condell.

La edil aseguró que informó de esta situación en el mes de mayo. “Pedí evaluar al menos la factibilidad de derribar esos pequeños muros, como un primer paso para dificultar que las personas se instalen allí a consumir alcohol. Sin embargo, hasta ahora no he recibido respuesta alguna y los adultos mayores siguen preocupados”.

Brito aseguró que ella misma ha ido al lugar varias veces para ver cómo ha evolucionado el tema. “He ido a distintas horas y he confirmado que a toda hora, allí, hay personas instaladas” concluyó la concejal. ☺